

Diagnostic carbone

Démarrez votre stratégie carbone avec un accompagnement personnalisé









L'accompagnement Diagnostic carbone Cerfrance BFC



Un diagnostic sur les gaz à effets de serre



Un diagnostic sur le potentiel de stockage carbone



Un diagnostic vulnérabilité au changement climatique



Proposition et chiffrage des leviers d'action



En option Conseil agro-pédologique avec une analyse de sol

Cerfrance BFC intègre au parcours des temps collectifs vous permettant de parler agronomie et économie, d'échanger et de partager les leviers d'actions.



Le dispositif "bon diagnostic carbone"



C'est un dispositif lié au plan de relance géré par l'ADEME contribuant au déploiement du Label bas-carbone sur le territoire national.

Il permet aux agriculteurs de bénéficier d'un diagnostic dénommé « bon diagnostic carbone » complété par un plan d'action et un accompagnement sur l'évolution de l'exploitation.

Le coût de la prestation est pris en charge à 90 %, le solde étant à la charge de l'exploitant.



Les + de l'offre Cerfrance BFC

Un réseau d'experts

Cerfrance est un acteur de proximité, ancré dans ses territoires. Il est tiers de confiance, reconnu et agréé permettant de prétendre aux crédits carbone.

Un accompagnement sur-mesure

Notre proposition allie un accompagnement individuel sur mesure avec un plan d'action spécifique et un parcours de formation favorisant le retour d'expérience et l'appropriation du sujet carbone.

Une vision globale de l'entreprise

Nous vous ferons bénéficier d'une vision globale de l'entreprise permettant ainsi de donner de la force et du sens à votre plan d'action carbone. Vos choix seront éclairés par l'évaluation de leurs impacts économiques.



Une vision à 10 ans pour votre exploitation

La prochaine PAC engagera les exploitations vers des actions liées au changement climatique, à la protection des ressources naturelles, à la préservation des paysages ainsi qu'à la biodiversité.

Les démarches agroécologiques se multiplient. Plusieurs référentiels permettent la reconnaissance des pratiques et il n'est pas facile de s'y retouver.

Economie et agronomie seront au cœur des visions stratégiques. C'est pourquoi la vision à long terme est essentielle.

En s'appuyant sur les forces, les faiblesses, les opportunités et les menaces de l'entreprise, le conseiller Cerfrance co-construit avec vous la feuille de route à 10 ans.